

KURVA PHILIPS

Dr. Mohammad Abdul Mukhyi, SE., MM.
Fakultas Ekonomi
Universitas Gunadarma, Jakarta

Negara yang perekonomiannya baik, tingkat inflasi yang terjadi berkisar antara 2 sampai 4 persen per tahun. Yang dikatakan tingkat inflasi rendah, tingkat inflasi berkisar antara 7 sampai 10 persen dikatakan inflasi tinggi.

Faktor-faktor penyebab inflasi yaitu:

- 1) inflasi tarikan permintaan (*demand-pull inflation*)
- 2) inflasi desakan biaya (*cost-push inflation*)
- 3) Inflasi karena pengaruh impor (*imported inflation*)

inflasi tarikan permintaan (*demand-pull inflation*)

Inflasi tarikan permintaan (*demand-pull inflation*) atau inflasi dari sisi permintaan (*demand side inflation*) adalah inflasi yang disebabkan karena adanya kenaikan permintaan agregat yang sangat besar dibandingkan dengan jumlah barang dan jasa yang ditawarkan. Karena jumlah barang yang diminta lebih besar dari pada barang yang ditawarkan maka terjadi kenaikan harga. Inflasi tarikan permintaan biasanya berlaku pada saat perekonomian mencapai tingkat penggunaan tenaga kerja penuh dan pertumbuhan ekonomi berjalan dengan pesat (*full employment and full capacity*).

inflasi desakan biaya (*cost-push inflation*)

Inflasi desakan biaya (*Cost-push Inflation*) atau inflasi dari sisi penawaran (*supply side inflation*) adalah inflasi yang terjadi sebagai akibat dari adanya kenaikan biaya produksi yang pesat dibandingkan dengan tingkat produktivitas dan efisiensi, sehingga perusahaan mengurangi supply barang dan jasa. Peningkatan biaya produksi akan mendorong perusahaan menaikkan harga barang dan jasa, meskipun mereka harus menerima resiko akan menghadapi penurunan permintaan terhadap barang dan jasa yang mereka produksi.

Inflasi karena pengaruh impor (*imported inflation*)

Inflasi pengaruh impor adalah inflasi yang terjadi karena naiknya harga barang di negara-negara asal barang itu, sehingga terjadi kenaikan harga umum di dalam negeri.

- Prof.Dr.H. Amri Amir, SE., MS Guru Besar Fak.Ekonomi Uni. Jambi, Jurusan IESP
- **Pengaruh Inflasi dan Pertumbuhan Ekonomi Terhadap Pengangguran di Indonesia¹**